

Mardi 21 décembre,

Maurice nous a donné rendez-vous à Chantraîne,
devant l'Eden ... mince, le cinéma est fermé !

On va devoir marcher ...



Et c'est parti !

Apparemment,
il y aurait des amateurs pour faire le parcours à vélo !



On ne peut les prendre ...

ils ne sont pas équipés d'antibrouillards !
Marchons !

Stop ! Castor !



Ça rogne dur !!



Drôle de castor !

Les jardins mis à disposition des habitants.
La campagne en ville .



Changement de rive de Moselle ...



Un peu d'escaliers, c'est bon pour le cardio ...

On peut profiter de la vue .



Enfin ... presque tout le monde

Ciel hivernal !
Mais c'est de saison !



Le centre ville, et sa basilique.



Reprenons de la hauteur,
le ciel n'est pas plus dégagé ...



Redescendons ... pour mieux remonter !





Balade en ville, qu'il a dit

On ne peut pas tout avoir,
on n'a plus de macadam, c'est déjà ça !!



Bon ... ben,
c'est presque la même vue que tout à l'heure.



Descente en ville



Traversée de Moselle ...

Et remontée vers Chantraîne.



Le ciel hivernal, se charge bien en brouillard...





Nous retrouvons l'église, notre point de départ.

Et voilà, 13 kms pour 210 m de dénivélé.
Ce beau parcours
nous a fait découvrir de nouveaux chemins de ville,
bien sympa !

Merci Maurice !!

Et Joyeux Noël à tous !!

